

★フレンドリー大会★ (指導普及部)

1/21 スポーツ会館主催のフレンドリー大会（ソフトバレーボール）が開催されました。指導普及部が中心になって大会運営にあたっています。

毎年大好評で今年もファミリーの部5チーム、男子の部10チーム、女子の部12チームの130名と沢山のご参加をいただきました。

ボールが大きく柔らかいため初心者や子供も楽しめます。

各部門ごとに優勝、準優勝、3位チームには、表彰状と豪華？賞品が贈られました。 (広報部 バレ美)



↑開会式



↑ルール説明



↑表彰式/豪華賞品

『フレンドリー大会に参加して』

(女子の部参加者 Tさん)

今回即席で作ったチームで参加させていただきました。初めはみんな少し緊張し遠慮がちにやっていましたが、点数が決まると声もどんどん出て、チームは一つになって盛り上がっていきました。試合は5ゲームして4ゲーム勝ちました。とても楽しかったです。来年もこのメンバーで参加したいと思います。ありがとうございました。



↑指導普及部中心に大会運営



↑迫力のスパイク！

『フレンドリー大会に参加して』

(女子の部参加者 Uさん)

初めはソフトバレーボールなので、ただ楽しくやれたらいいかなあ〜と思いきや、本気になっている自分がいました。来年は勝とうなんてことを思っています。楽しく参加させていただきました。ありがとうございました。



↑中学生男子も参戦！

『フレンドリー大会に参加して』

(ファミリーの部 Iさん)

親子で楽しくと思いながら、喜んだり悔しがる子供たちを見て、どのチームも気がついたら大人まで本気で試合をしていました。去年よりチーム数も増え、楽しくファミリーの試合ができました。来年も子供たちと参加させていただこうと思います。

悔しかったし、楽しかったけど、やっぱり悔しかった！また来年も出たい。(Rちゃん)

悔しかったり、嬉しかったり…本当は優勝したかったけど…準優勝ができてよかったです。

楽しい一日でした。来年は優勝するぞ！(Kくん)



親子で！熱く！



仲間と楽しく！

『フレンドリー大会に参加して』

(広報部 バレ美)

組み合わせの都合上1チーム足りず、即席で連盟チームを作り急遽参加することになりました。

ボールが柔らかいので、最初は慣れるまでコントロールが難しかったです、慣れてくるとネットが低いので私のようなチビでもアタックを打ったりして楽しめました。6試合13セットして、翌朝は体のあちこちが筋肉痛でした。(笑)

参加費が無料の上、一日楽しめて入賞チームには表彰状と賞品が贈られるという夢のようなこの大会！家族や友人たちと気軽に参加できるのでオススメです！！！！



ナイス～！！！！



でも勝ちた～い！！！！

★後期一般9人制大会★(男子/女子)

1/28(日)スポーツ会館にて後期一般9人制大会(男子8チーム、女子5チーム)が開催されました。男子は三砂クラブが春季、秋季、前期、後期と今年度の4大会全制覇を達成しました。女子は三省クラブがまさかの初戦敗退となり、決勝戦は深三クラブの姉妹対決となりました。粘り強く拾い攻撃に繋げた妹分の深三クラブIIが2-0で勝利し優勝しました。

(広報部 バレ美)



男子 優勝 三砂クラブ



男子 準優勝 ともえクラブ



女子 優勝 深三クラブII



女子 準優勝 深三クラブ



★江東区体育功労者等の表彰式会★

2/23 江東区文化センターにおいて
江東区体育功労者等の表彰式があり、
区内の体育スポーツ団体の中から
今年度活躍した選手やチーム、各団体推薦の
体育功労者が表彰されました。
バレーボール連盟から鳥海悦子さんと
ともえクラブが表彰されました。
受賞者の皆様おめでとうございます。

(広報部 バレ美)



飯塚会長と受賞者の皆さん

【体育功労者】鳥海 悦子さん



理事を引き受けた時には想像できなかった 20 年後。
大好きなバレーボールで功労賞を頂ける
なんてとても光栄です。
これからもできる限りお手伝い
させていただきます。

(鳥海 悦子)



【生涯スポーツ優良団体】ともえクラブ



このたび生涯スポーツ優良団体を頂くことになりました。
このような表彰を頂きましたのも、ひとえに皆様の長きにわたるご
協力のおかげだと深く感謝いたしております。
私たちのチームは、地元の中学校を拠点に毎週水曜日 19 時～21 時
まで男女一緒に練習を行っております。地元根差し次世代につな
げる楽しいクラブチームを目指して活動しています。最初にボール
に触れた時の感動を忘れずに、これからもより一層バレーボール活
動に励み、健康に留意しながら少しでも多くの人たちに楽しさを伝
えられるようなクラブチームでありたいと考えています。これを機
にますます地域の皆様との輪を深め、共に邁進したいと思います。
今後とも宜しくお願い致します。

(ともえクラブ代表 松下 尚人)